

Vier neue Verwaltungsräte:

# KNUTWILER stellt die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft

Die Mineralquelle Bad Knutwil AG bleibt im Besitz der Familie Schwenk – und wird zugleich gestärkt: Mit Linda Schwenk, Stefan Suter, Andreas Hug und Jérôme Zbinden wurden vier neue Mitglieder in den Verwaltungsrat gewählt. Alle vier bereichern das Gremium mit grosser Erfahrung und spezifischen Fähigkeiten.

Bis zu seinem überraschenden Tod im Juli 2023 war Oscar J. Schwenk Inhaber und einziger Verwaltungsrat der Mineralquelle Bad Knutwil AG. Nun wurde das Gremium neu besetzt und auf vier kompetente Persönlichkeiten erweitert. Die neuen Verwaltungsräte der Mineralquelle Bad Knutwil AG sind Stefan Suter (Präsident), Linda Schwenk (Vertreterin der Inhabersfamilie), Andreas Hug und Jérôme Zbinden.

## Gemeinsames Werteverständnis

«Die Auswahl des Verwaltungsrats wurde bewusst getroffen, um die bestehenden Kompetenzen zu ergänzen und zu erweitern», erklärt Verwaltungsratspräsident Stefan Suter. Die neuen Mitglieder bringen aber nicht nur unterschiedliche Qualifikationen und Kompetenzen mit: «Alle verfügen über ein gemeinsames Werteverständnis und passen somit ideal zu unserem Unternehmen», ergänzt Linda Schwenk als Vertreterin der Inhabersfamilie im Verwaltungsrat. Dadurch wird sichergestellt, dass die Marke KNUTWILER auch in Zukunft im Sinne von Oscar J. Schwenk weitergeführt wird.

## Viel Erfahrung und digitales Know-how

Stefan Suter (48) und Linda Schwenk (39) wurden am 21. Dezember 2023 im Rahmen einer ausserordentlichen Generalversammlung in den Verwaltungsrat gewählt. Die Wahl von Andreas Hug (64) und Jérôme Zbinden (45) erfolgte an der ordentlichen Versammlung vom 18. April 2024. Als Mitinhaber und Verwaltungsratspräsident der HUG Familie in Malers bringt Andreas Hug wertvolle Erfahrungen aus der Lebensmittelbranche mit. «Seine Bereitschaft, ein VR-Mandat ausserhalb des eigenen Familienbetriebes anzunehmen, ist eine grosse Sympathiebekundung und ein starkes Zeichen für die regionale Wirtschaft», betont Linda Schwenk.

Jérôme Zbinden, der als Verantwortlicher für Marketing und Kommunikation bei der Pilatus Flugzeugwerke AG tätig ist,



Der neue Verwaltungsrat der Mineralquelle Bad Knutwil AG: Jérôme Zbinden, Linda Schwenk (Vertreterin der Inhabersfamilie), Stefan Suter (Verwaltungsratspräsident) und Andreas Hug (v.l.n.r.).

bereichert den Verwaltungsrat mit seiner Expertise. Als langjähriger Assistent von Oscar J. Schwenk hat er die Entwicklung der Mineralquelle Bad Knutwil AG stets mitverfolgt. «Ich freue mich sehr, mein Know-how im Kommunikationsbereich sowie bei Digitalisierungsthemen bei KNUTWILER einbringen zu dürfen und das Team sowie den starken Brand strategisch zu unterstützen», so das neu gewählte Mitglied des Verwaltungsrats.

Zu einer Neuerung kommt es auch im operativen Bereich: Ab September 2024 werden der bisherige CEO Stefan Suter und Linda Schwenk die Mineralquelle Bad Knutwil AG in einer Co-Leitung führen.

## Aufgefrischtes Design, neue Betriebshalle

Mit der Neubesetzung des Verwaltungsrats stellt das regionale Unternehmen aus Bad Knutwil die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft. Erst im Februar 2024 hat KNUTWILER ein neues Markenimage präsentiert und im Zuge der visuellen Auffrischung auch das Verpackungskonzept optimiert. Zudem wurde im April 2024 mit dem Bau einer neuen Betriebshalle in Triengen begonnen. «Die nun erfolgte Stärkung des Verwaltungsrats ist ein weiterer Meilenstein in unserer nachhaltigen Wachstumsstrategie», sagt CEO und Verwaltungsratspräsident Stefan Suter.